

しろやま

【学校教育目標】

学校HP QRコード→



ふるさとを愛し、21世紀をたくましく生きぬく子どもの育成

御船小学校 学校便り

令和5年11月14日(火)

文責：校長 濱本竜一郎

御船小児童 大活躍～English & Music Fair in MIFUNE～

11月12日(日)、午後1時から午後4時30分まで、御船町カルチャーセンターにて、**English & Music Fair in MIFUNE**が、御船町教育委員会主催で開催されました。御船町は、「英語教育日本一」を目指しています。今回は、昨年度に引き続き、2回目の会となりました。

英語の発表会には、本校6年の緒方美優さん、興梶桜さん、横山更紗さん、浦川新菜さん、吉村楓果さんの5名が出場しました。ジェスチャーを交えながら、英語で堂々と発表、そして、受け答えをしていました。

演奏会には、本校の子供たちが大勢活動している「Mifune Jr. Brass Band」が出場しました。

演奏した曲は「ピクニック(やってみよう)」「群青」の2曲でした。いずれも見事な演奏してました。

それぞれの得意分野を生かし、大活躍する御船小の子どもたちです。会場で声援いただいた皆様に感謝申し上げます。



大きく成長できた集団宿泊教室(5年生)

11月9日(木)～10日(金)の2日間は、5年生が集団宿泊教室に行きました。出発式では、「いつもよりも早く目が覚めました。」という児童も多く、児童が楽しみにこの日を迎えられたことをうれしく思いました。

1日目は、水俣市にある水俣病資料館や県環境センターでの学習を行いました。語り部講話でも、環境学習でも、多くの児童が積極的に質問しており、充実した事前学習ができていたと感じました。その後、あしきた青少年の家に移動しました。入浴も食事も、日常ではない場所でのルールやマナーを守り、次に使う人のことを考えて行動する姿が見られました。ナイトゲームでは、友達と協力してポイントを見つけ、「指令」をクリアしながら、すべての班が無事にゴールすることができました。この時に見た満天の星空は、この2日間の思い出の1つになったことでしょう。

2日目は、天候不良のため、朝の活動がマリン活動からホワイトホビー作りに変更になりました。ここで、5年生のイラスト等のセンスの良さとチームワークの良さを感じました。また、体調不良のため残念ながら参加できなかった友達の分も丁寧に制作するなど、その思いがとてうれしかったです。

これからの生活の中で、5年生の成長をもっともっと見られることでしょう。楽しみです。保護者の皆様にはいろいろな準備をしていただきました。ご理解とご協力に感謝申し上げます。

